

## Nicaragua

### Análisis de fortalezas, debilidades, oportunidades y amenazas

<b>FORTALEZAS</b>	<p>Pese a la represión que existe en Nicaragua de parte del régimen Ortega-Murillo, el periodismo independiente nicaragüense se ha reinventado a través de las plataformas digitales y, apoyándose en la misma ciudadanía, ha vencido la censura dando voz a la gente que quiere expresarse, y denunciando las graves violaciones a los derechos humanos que comete el régimen, dejándolo al desnudo a nivel nacional e internacional.</p>
<b>DEBILIDADES</b>	<p>Un contexto adverso al periodismo, donde existe un fuerte control político, obliga a muchas personas a buscar su propia sobrevivencia, lo que limita al periodismo independiente en Nicaragua porque, al igual que la ciudadanía que quiere hacer uso del derecho a la libertad de expresión, enfrenta varias debilidades; una de ellas, el miedo. Este conduce a la autocensura y la desconfianza entre los mismos periodistas y los vecinos en las comunidades, porque sienten temor a ser víctimas de la represión.</p>
<b>OPORTUNIDADES</b>	<p>En este contexto donde no existe libertad de expresión debido a las leyes represivas y al abuso de las autoridades y de los simpatizantes del régimen que actúan impunemente, hay algunas oportunidades para el periodismo nicaragüense: el trabajo colaborativo entre medios, las alianzas con la ciudadanía y la deserción de algunos funcionarios permiten visibilizar con más evidencia el descontento de la ciudadanía y la necesidad de expresarse libremente.</p>
<b>AMENAZAS</b>	<p>Las amenazas están latentes desde el momento en que se quiere ejercer el derecho a la libertad de expresión y de prensa debido a las leyes represivas, a los abusos de poder, a la impunidad, a las detenciones ilegales, las restricciones para viajar, la censura de los medios, las confiscaciones y todo tipo de represalia a las que se expone cualquier persona que quiera ejercer su derecho de expresarse libremente.</p>